



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Arbeit und Soziales, Jugend, Familie und Integration

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Claudia Stamm u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
Drs. 17/12793**

**Konsequenzen aus der Anhörung "Jungsein in Bayern" IV:
Fachprogramm Umweltbildung wiederauflegen**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Der Bayerische Landtag begrüßt die Verhandlungen zwischen dem Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz und dem Bayerischen Jugendring und fordert eine Weiterentwicklung eines entsprechenden Fachprogramms.“

Berichterstatlerin: **Claudia Stamm**
Mitberichterstatter: **Dr. Gerhard Hopp**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend, Familie und Integration federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen und der Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz haben den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 59. Sitzung am 26. Januar 2017 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 141. Sitzung am 15. Februar 2017 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt mit der Maßgabe, dass der in I. enthaltenen Fassung die Wörter „aus Mitteln für Umweltbildungsmaßnahmen“ angefügt werden.
4. Der Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz hat den Antrag in seiner 64. Sitzung am 16. Februar 2017 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Joachim Unterländer
Vorsitzender